

# Inhaltsverzeichnis

<b>Escola - Löschen Dossiereinträge .....</b>	3
Einführung .....	3
Anleitung .....	3

Last  
update:  
2025/06/24 webplattformen:escola:escola\_loeschen\_dossier https://wiki.hedingen.schule/doku.php?id=webplattformen:escola:escola\_loeschen\_dossier  
10:57

---

# Escola - Löschen Dossiereinträge



[Übersicht Escola](#)

## Einführung

Wenn du eine Klasse abgibst, musst du alle Einträge im Dossier löschen. Das Dossier hat für das Klassenteam Notizencharakter und dient dazu, um das Zeugnis zu erstellen und Gespräche vorzubereiten. Wenn du die Klasse abgibst, haben diese Daten keinen Verwendungszweck mehr und müssen gelöscht werden.

Notizen, Abmachungen und Gesprächprotokolle, die für die weitere Schullaufbahn wichtig sind, müssen ausgedruckt, von den Eltern unterschrieben und im Schülerdossier bei der Schulverwaltung abgelegt werden.

## Anleitung

### 1.) Gehe zum Dossier deiner Klasse

Last  
update:  
2025/06/24 webplattformen:escola:escola\_loeschen\_dossier https://wiki.hedingen.schule/doku.php?id=webplattformen:escola:escola\_loeschen\_dossier  
10:57

2.) Wähle bei der Schaltfläche *weitere Funktionen* die Option *Datenlöschung*.

The screenshot shows the 'Klassen/Arbeitsgruppen' page for class 2A. At the top, there are navigation links for 'Favoriten', 'Dashboard', and 'Messenger'. Below that is a search bar and a filter button. The main area displays a list of students with various actions like 'Erledigt', 'Eltern/SuS-Zugriff', 'Bestätigung Eltern', 'Anzeige im PDF', 'Infos und Datum', 'Kategorie', and 'Bewertung/Gewichtung Titel'. A dropdown menu titled 'Weitere Funktionen' is open, and the option 'Datenlöschung' is highlighted with a red circle. The status bar at the bottom indicates '20 Schüler:innen'.

3.) Wähle das Datum, bei dem die Löschung der Einträge beginnen soll. Wir empfehlen, alle Daten die älter als zwei Jahre sind zu löschen. Dann betrifft es nur Einträge von Schüler, die du schon abgegeben hast.

The screenshot shows the 'Dossier' page for class 2A. It features a header with 'Favoriten', 'Dashboard', and 'Messenger' links, and a search/filter section. The main content area has a 'Vorgang abbrechen' button and a note about deleting entries before a certain date. Below is a form where the user is prompted to 'Bitte wählen Sie das Datum:' and is shown a date picker set to '1 August 2025'. A red circle highlights the date input field. There is also a 'weiter' button at the bottom.

#### 4.) Bestätige kontrolliere die Einträge, bestätige das Löschen und tippe auf den Löschbefehl.

Screenshot of the Escola software interface showing a list of users and their entry counts. A red circle highlights the checkbox for confirming deletion and another red circle highlights the button to delete entries.

User	Einträge
Yvonne Martin	0 Einträge
André Lefebvre	0 Einträge
Anton Lee	0 Einträge
Beat Kalt	0 Einträge
Francesco Zuber	0 Einträge
Josef Flury	0 Einträge
Jürg Garcia	0 Einträge
Kevin Streuli	0 Einträge
Marcel Esposito	0 Einträge
Marcel Weber	0 Einträge
Max Huber	0 Einträge
Noah Marty	0 Einträge
Roland Hürlimann	0 Einträge
Rolf Heimgartner	0 Einträge

Einträge total: 0

Im nächsten Schritt werden diese Einträge unwiderruflich gelöscht. Dieser Vorgang kann nicht widerrufen werden; eine Wiederherstellung der Daten aus Backups durch escola ist sehr aufwändig und müsste verrechnet werden.

Ich möchte diese Einträge wirklich löschen und bin mir bewusst, dass diese Einträge unwiderruflich aus der Datenbank entfernt werden.

**0 Einträge unwiderruflich löschen**

From:  
<https://wiki.hedingen.schule/> - Wiki der Schule Hedingen



Permanent link:  
[https://wiki.hedingen.schule/doku.php?id=webplattformen:escola:escola\\_loeschen\\_dossier](https://wiki.hedingen.schule/doku.php?id=webplattformen:escola:escola_loeschen_dossier)

Last update: **2025/06/24 10:57**